

INTEGRANTES PIDEN NO DAÑAR EL FRENTE EN CDMX

PRI y PRD reclaman piso parejo rumbo a los comicios del 2024

Declaración. El titular del PAN señaló que el candidato a la Jefatura emanaría de su partido, causando roces

ARMANDO YEFERSON

El Partido de la Revolución Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) pidieron a Acción Nacional (PAN) piso parejo en el proceso de selección del candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México rumbo al 2024.

Esto, luego de que el líder del blanquiazul, Andrés Atayde, asegurara que el candidato será emanado de su partido, lo que aseguran, rompe con los acuerdos establecidos.

En entrevista con **24 HORAS**, el presidente del tricolor en la ciudad, Israel Betanzos, subrayó que la Alianza Va por la Ciudad de México: PAN, PRI y PRD, acordó un método para elegir al candidato a la Jefatura de Gobierno, ello para garantizar pluralidad en el proceso, no obstante acusan que el blanquiazul hace caso omiso a los acuerdos.

“El PAN podrá decir que prefiere que sea su candidato, pero ese no es el acuerdo, el acuerdo es un método, y lo que está pidiendo el PRI coincide el PRD, es que sea el mismo mecanismo para la selección del candidato a la presidencia de la República”, enfatizó.

También, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, quien aspira a la candidatura, apuntó que Acción Nacional debe impulsar candidaturas conjuntas, dado que la alianza opositora busca formar candidatos fortalecidos, quienes realmente representen a la ciudadanía y no una asignación partidista.

Del mismo modo, el funcionario llamó a la Alianza a estar en calma para evitar un desequilibrio al interior, dado que los resultados en la elección por el Estado de México, donde el bloque opositor perdió contra Morena y aliados, es ejemplo claro de las consecuencias de asignar un candidato sin llevar a cabo un proceso democrático para su elección, apuntó.

Agregó que desconoce por qué el PAN llegó a la conclusión de que ellos elegirían al postulante cuando en el convenio se estableció que este partido siglara el proceso de selección de candidatos, cosa muy distinta a que ellos seleccionen y “pongan” al aspirante.

 No sé quién le dijo a Acción Nacional que ellos pondrían al candidato, lo que se acordó fue que ellos siglaran el proceso de selección de candidatos, es muy diferente a que ellos pongan al candidato”

ADRIÁN RUBALCAVA

Alcalde de Cuajimalpa





CONVOCAN.

Integrantes de la Alianza se manifestaron por una unidad para llevar un proceso de elección democrático y no se repita lo sucedido en el Estado de México.

